

# Jefa de Estado asistió a la Cuenta Pública del Contralor General de la República

26 MAY 2014



**La Mandataria elogió la labor de la institución, su proceso de modernización y contribución a organismos extranjeros.**

La Presidenta Michelle Bachelet, acompañada por el ministro del Interior y Seguridad Pública, Rodrigo Peñailillo, en la testera, escuchó hoy la cuenta de la gestión del año anterior, del Contralor Ramiro Mendoza, en conformidad con lo estipulado por el artículo 143 de la Ley N° 10.336 Orgánica Constitucional sobre Organización y Atribuciones de la Contraloría General de la República.

El informe dio cuenta a la Administración del Estado y a la sociedad civil sobre las acciones realizadas durante 2013 por este Organismo Superior de Control.

En su saludo, la Mandataria dijo que “sabemos que la Contraloría juega un papel crucial y uno de los desafíos que tenemos como país, es la recuperación de la confianza de los ciudadanos en nuestras instituciones”.

Y refiriéndose a la labor que realizan, indicó que la Contraloría de Chile es un ejemplo en la región, “hemos escuchado al contralor, en su Cuenta, cómo los sistemas informáticos de gestión en auditoría han sido replicados en muchos países de nuestra América y cómo la Contraloría chilena ha liderado procesos de control, a través de organismos de la región”, señaló.

Junto con agradecer la tarea de cada uno de los que son parte de esta institución tan clave para el desarrollo de la democracia, la Jefa de Estado, invitó a los presentes a “seguir trabajando con mucha fuerza, con la misma convicción y enfrentando los nuevos desafíos que vendrán, para hacer de Chile un mejor país para todos, una mejor democracia”.

ETIQUETAS :

#Temas

Políticos